
 

 

Requerimento N°: 021/2024 

 

Sr. Presidente; 

Srª.s. Vereadoras; 

Srs. Vereadores: 

 

A Vereadora Luzia Trajano de Souza, que subscreve, na forma regimental do Poder 

Legislativo e de acordo com a Lei Orgânica do Município e Regimento Interno desta Casa; 

Requer a V.exa depois de ouvido o plenário desta casa, seja encaminhado ao Poder Executivo 

na pessoa do Exmo. Coordenador do Programa Bolsa Família, Fabio Borges, 

CONVIDANDO  CORDIALMENTE A COMPARECER À CÂMARA MUNICIPAL DE 

CAJAZEIRAS PARA FORNECER ESCLARECIMENTOS SOBRE OS RECENTES 

BLOQUEIOS DE BENEFÍCIOS DO BOLSA FAMÍLIA EM NOSSA REGIÃO. 

 

Justificativa: 

 

O programa Bolsa Família é essencial para combater a pobreza e promover a inclusão 

social, fornecendo assistência financeira a famílias vulneráveis. No entanto, recentemente, tem 

havido um aumento preocupante nos bloqueios de benefícios, especialmente durante o período 

eleitoral.  

A população de Cajazeiras busca esclarecimentos sobre os critérios e medidas para 

garantir transparência na distribuição dos benefícios, visando manter a confiança no programa. 

É crucial dissipar dúvidas e garantir a integridade do Bolsa Família para alcançar seus objetivos 

de justiça social e combate à pobreza. 

 

PLENÁRIO EDMILSON FEITOSA CAVALCANTE, 20 MARÇO DE 2024. 

 

 

 
Luzia Trajano de Souza  

Vereadora – PSC 


